

2020年5月26日



## キリスト教センター 通信 Vol.2

今週のみ言葉 「マタイによる福音書 第10章 40節」

「あなたがたを受け入れる人は、わたしを受け入れ、  
わたしを受け入れる人は、わたしを遣わされた方を受け入れるのである。」



メッセージ 『カエルの歌が聞こえてくるよ』

チャプレン テモテ 遠藤洋介

まもなく、梅雨という時期に入ります。梅雨はジメーっとしてあまり好きではないという方は多いのではないのでしょうか。しかし、この梅雨は夏に水不足にならないための大切な季節だと言います。梅雨から夏の季節、田んぼの広がる地域の夜は毎晩、蛙の大合唱があちこちで聞こえます。はじめは、うるさいと感じ、耳障りに聞こえますが、その鳴き声の響きと、規則正しいリズムが次第に心地よく感じ、いつしか夏の風物詩として受け入れていきます。

煩わしいと思うことを「受け入れる」というのは難しく、特に変化や非効率なことを嫌う人からすると避けたいと思うものです。緊急事態宣言が解除されてもなお、新型コロナウイルスの影響はまだ私たちの生活を日常には戻してくれません。しかし、その中であって少しずつ今の生活に折り合いを付け、今できること、今しかできないことを考え、今与えられている色々なことに感謝しながら、過ごしていきたいものです。

キリスト教センターのチャペルでいつも皆さんのことを覚えてお祈りしております。

### 今週の特別なお祈り



み子イエス・キリストに永遠の勝利を与え、天のみ国に昇らせられた栄光の王なる神よ  
どうかわたしたちを、みなしごとせず、聖霊を降して強めてください。そして救い主  
キリストが先立って行かれたところに昇らせてください。父と聖霊とともに一体であっ  
て世々に生き支配しておられる主イエス・キリストによってお願いいたします。

アーメン

## 新型コロナウイルスの被害を覚えるお祈り

\*どうか、皆さんもお時間があるときにお祈りください\*

### 神戸国際大学の学生のための祈り

いつくしみ深い神よ、新型コロナウイルスの感染拡大により、困難な日々、孤独な状況、不安の中にあるすべての神戸国際大学の学生のみさんのために祈ります。

どうか、彼ら彼女ら一人ひとりの心を支え、お守りください。そして私たちに、あなたの知恵と力が与えられ、今できることを考え、神さまの、み心になかった正しい行動を心がけることができますように。そして、共に心を合わせて、新型コロナウイルスの一日も早い終息を祈り、求め続けることができますようにお導きください。

このお祈りを、主イエスさまの、み名によっておさげいたします。アーメン

### 病に苦しむ人のための祈り

慈悲の父、慰めのもとである神よ、現在、新型コロナウイルスに感染し、痛みや苦しみ、不安や悲しみの中にある人のために献げる祈りをお聞きください。

どうか病で困難や不安の中にある人を憐れみ、み恵みによってその体と心を強め、病を癒してください。

また、医師と看護する者とを助け導き、その働きを支えてください。

そして、何もできずに不安と悲しみの中で苦しむご家族やご友人、また、私の心も神さま、あなたが愛によってお救いください。

主イエス・キリストによってお願いいたします。アーメン

### 離れている大切な人を覚える祈り

愛なる神さま、あなたは、み手を伸べていつも私たちをお守りくださいます。どうか、遠く離れて暮らす家族や友人を様々な困難な状況からお守りください。

そしてこの不安定な世界において、必要な糧が与えられますように。心と体が守られ、健やかに日々を過ごすことができますように、どうかあなたがお支えください。

また、不安の中で医療に従事する人々のために祈ります。どうか一人ひとりの働きが祝福され、感染者の回復を助け、支える力をお与えください。そして彼らが感染から守られ、新型コロナウイルスの終息に向かうことができますように。

この小さなお祈りをイエスさまによってお願いいたします。アーメン